



Arranques de candidatos: Claudia, en CDMX; Xóchitl, en Fresnillo; Máynez, en Sonora

Banderazo. Las campañas presidenciales que durarán tres meses inician el próximo viernes 1 de marzo y las candidatas Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, y el candidato Jorge Álvarez Máynez ya decidieron donde comenzarán.

Mientras Sheinbaum, quien estará acompañada por Clara Brugada, mostrará músculo

después del mediodía en el Zócalo capitalino y es muy previsible que la concentración sea histórica.

En tanto Xóchitl informó que el primer minuto de marzo estará en Fresnillo, Zacatecas, considerada la ciudad más insegura del país. Máynez, por su parte, se decantó por comenzar en Sonora, sin precisar la ciudad. **PAG 8**

Inician campañas: Sheinbaum, con mega concentración en CDMX; Xóchitl Gálvez, en Fresnillo, la ciudad más insegura

Los primeros actos de las dos principales contendientes por la Presidencia ya están definidos para este 1 de marzo

Mario D. Camarillo
nacional@cronica.com.mx

Las cartas ya están expuestas para el primer día de campaña de las dos mujeres que buscan convertirse en sucesora de López Obrador. Los primeros actos de campaña dejan ver el ánimo y estrategia que priva en cada casa de campaña.

La campaña arranca este 1 de marzo (el viernes) y que se habrá de prolongar 3 meses.

Mientras Sheinbaum, que además estará acompañada por Clara Brugada, mostrará

músculo después del mediodía y es previsible que su concentración sea histórica, la más grande que haya motivado hasta ahora la ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México. Un solo evento, magno, como arranque.

“Vamos a iniciar el segundo piso de la Cuarta Transformación; vamos muy bien”, invitó Claudia desde el día 25 de febrero.

En tanto Xóchitl recién anunció este lunes su itinerario. El día primero se cobijará en estados panistas por la tarde y noche, pero su punto de arranque será el primer minuto de marzo en Fresnillo, un lugar ideal para continuar con la pauta discursiva que mejor parece haberle funcionado: el tema de la inseguridad galopante en diversos puntos del país.

“Mandaremos un gran mensaje de esperanza, va a terminar esta larga noche de violencia”, señaló Xóchitl al hacer este anuncio, “No vamos a aban-

donar a la gente de Fresnillo de su suerte”.

Jorge Álvarez Máynez, candidato de Movimiento Ciudadano iniciará su campaña en el estado de Sonora, aunque aún falta por definir el lugar específico.

Durante su registro como candidato presidencial ante el Instituto Nacional Electoral (INE) comentó que “en Sonora está muy bien representada la vieja política y lo nuevo que representa” el movimiento naranja, por lo que afirmó que busca mandar el mensaje de que México es muchos Méxicos.

Cabe recordar que las campañas electorales se llevarán a cabo del 1 de marzo al 29 de mayo de 2024, y el 2 de junio serán los comicios para elegir al sucesor de Andrés Manuel López Obrador, así como gubernaturas, senadores, diputados y alcaldías.●